



Dejan sin diputación a primera diputada trans de Movimiento Ciudadano



“Tu sigues siendo diputada Fer, no entiendo tu reacción”, dijo la diputada titular Julieta Mejía a Fernanda Félix.

“A lo cobarde” quitan diputación a primera diputada trans de Movimiento Ciudadano; no duró ni un mes

María Fernanda Félix Fregoso, quien apenas el pasado 5 de marzo **rindió protesta como la primera diputada federal trans** de **Movimiento Ciudadano**, acusó que “a lo cobarde” la dejaron sin diputación, esto después de que en San Lázaro se prohibieron las **terapias de conversión**.

En el marco del **Día de la Visibilidad Trans** el 31 de marzo, Félix Fregoso, quien era suplente de la diputada **Julieta Mejía**, denunció que el Partido Naranja la dejó sin diputación.